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あっと言う間の１年でした。いろいろありましたが、第４回役員会、代議員会も終わり、締めの第 19回西

日本区大会も大盛況のうちに終了しました。部長報告もうまく出来ました。部長バッチも川口次期部長の襟

に移すことができました。この一年の皆様のご支援・ご指導に感謝いたします。 

では部長通信最終号をご覧ください。最終号は５月＋６月の出来事をまとめました。中身の濃い内容にな

ったかどうか。各クラブ活動の詳細は中部ホームページに掲載の各クラブブリテンをご覧ください。 

（中部ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ URL  http://www.ys-chubu.jp/main/index01.html） 

 

１．日和田キャンプ場リーダートレーニング支援                        

 ５月３日（火）～４日（水）名古屋ＹＭＣＡ御岳日和田キャンプ場で

は新人リーダーを含む３０名のリーダーのトレーニングが開催されまし

た。名古屋グランパスクラブは夕食支援として、ＢＢＱ食材をプレゼン

トし、リーダー達と一緒に楽しいひと時を過ごしました。 

 

２．遠藤西日本区理事が東海クラブを訪問 

５月１２日(木)遠藤西日本区理事が名古屋東海クラブ５月第１例会を

訪問されました。熊本地震の支援と西日本区大会参加のアピール、それ

と東山荘募金のアピールをされました。当日のニコボックスは全額を熊

本地震被災地支援金として西日本区へ献金されることにし、遠藤理事に

渡されました。 

 

３．夢・希望フォーラム２０１６ 

５月２１日（土）～２２日（日）愛知青年の家（岡崎）にてフォーラ

ムが開催されました。これは昨年初回のフォーラムに続いての開催で、

テーマは「ＹＭＣＡブランドの再生！オールジャパンのＹＭＣＡ改革

を！」でした。グラムコ社のＹＭＣＡブランド調査結果は大変興味深い

物であり、日頃漠然と捉えられてきたＹＭＣＡのブランドイメージが的

確に把握されました。一例を挙げるとＹＭＣＡの強みは「主体制、運動

体、ネットワーク、アクティブ等」弱みは「保守的、地味な、人材不足等」であり、今後強化・付加した

いイメージは「外向きな、情熱的な、スマートな、革新的な等」で、今後の会員増加やＹＭＣＡの活動拡

大に大変有意義な情報でした。 
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４．第１９回東日本区大会訪問 

６月４日（土）～５日（日）長野市若里市民文化ホールで開催されま

した。長野市開催といういわば中部地域と名古屋からも近いこともあり、

なかなか行く機会のない東日本区大会ですが、良い機会とばかりに車で

向かいました。金沢からは平口メン（金沢犀川クラブ）が参加され、北

陸新幹線で１時間の短距離は便利とのこと。長野プレゼンツ「ワイズに

ひかれ善光寺」では、善光寺住職１０名による経の大合唱。まるでクラ

シックの合唱を聴くようで創大でした。晩餐会の食前の感謝も仏式で、

まるでＣではなくＢで運営された一風変わった大会でした。 

 

５．第３回中部評議会開催 

６月１１日（土）名古屋ＹＭＣＡ本館にて、今年度最後の評議会と来年

度第１回の評議会が開催されました。昨年度より現次の引継を兼ねて同時

開催としていますが、昨年の同時進行ではなく前後進行としました。それ

ぞれの評議会で議事が審議され、現体制から次期体制へスムースに移行で

きたと思います。現体制のみなさん一年間お疲れ様でした。 

評議会の後は懇親会となり、固い会議の席では話せなかったことも、柔

らかい懇親の雰囲気の中で自由な語らいがされました。議事内容等は中部

ホームページに掲載しましたのでご参照ください。 

 

６．新入会員入会式立会い 

９５名からスタートした中部ですが、プラスだけを見れば５名の会員を

得て１００名となりました。その最終の２名の入会式がそれぞれのクラブ

で執り行われました。６月９日（木）名古屋東海クラブ、６月１４日（火）

名古屋クラブにて会長の入会式辞により新入会員は宣誓し、クラブ員の拍

手によってそれぞれのクラブに迎えられました。おめでとうございました。 

 

６．熊本地震被災地支援街頭募金 

 各地域で熊本地震被災地支援募金がされました。遠い熊本へは被災地

ボランティアには行けませんが、多くのリーダー、ワイズメン、ＹＭＣ

Ａ会員が募金活動に参加しました。数日の募金活動みなさんおつかれさ

までした。募金は熊本に届きました。 

 

７．第１９回西日本区大会 

 そして、６月 25日（土）～26日（日）第４回役員会、代議員会を

経て大阪松下ＩＭＰホールにて第 19回西日本区大会が執り行われま

した。部長としてこの一年間の活動を報告しました。部長バッチは川

口次期部長の襟に移りました。懇親会では一年に一度の再会にワイズ

仲間と楽しいひと時を過ごしました。一年を振り返ってみれば、楽し

い充実した一年でした。新しい仲間との出会いがありました。快くク

ラブ訪問を受け入れていただいたみなさんに感謝します。楽しいワイ

ズライフを分かち合うため将来に向けて仲間を増やしたいものです。 


